
C.D.I. 20/11/2020 delibera n.2 

COMUNICAZIONE DEL DIRIGENTE SCOLASTICO 

Anche in questa inedita versione della seduta del Consiglio di Istituto, non possono mancare le 

comunicazioni del Dirigente Scolastico. Procediamo, intanto, con quelle formali: 

a) Modifiche al Programma Annuale 2020 

Il Dirigente Scolastico, per fronteggiare esigenze non rinviabili di gestione, ha disposto, con proprio 

atto, le seguenti modifiche al Programma Annuale 2020 , di seguito riportate in sintesi: 

 

1. Decreto prot.7283/C14 del 22/09/2020 variazione n. 9 

 

O m i s s i s  

 

E N T R A T E  
02/01 finanziamento dell'Unione Europea-Fondo Sociale Europeo  

Assegnazione su Avviso 19146/2020 progetto10.2.2A-FSEPON-FR-2020-73 

N.P. euro 57.647,06; 

 

S P E S E  
A03/11 (di nuova istituzione) Supporti didattici Avviso 19146/2020 progetto 10. 2.2A-

FSEPON-FR2020-73 N.P. euro 57.647,06; 

 

2. Decreto prot.8463/C14 del 23/10/2020 variazione n.10-Storno di fondi 

 

O m i s s i s 

 

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A03/01 ATTIVITA' DIDATTICHE NON 

COMPRESE IN PROGETTI 

9.747,67 17.844,49 1.000,00 28.592,16 

A03/05 ATTIVITA' CONNESSE CON 

INDIRIZZO SPORTIVO 

3.000,00 9.200,00 -1.000,00 11.200,00 

    
0,00 

 

 

 

b) Nuove collaborazioni dell'Istituto per attuazione PTOF 

In attuazione del mandato attribuito con delibera del Consiglio di Istituto n.9 del 19/12/2020 :  

-in data 4/11/2020 è stata definita la nuova convenzione istitutiva della rete di scopo COLLINRETE  

per il periodo 2020/2021,2021/2022 e 2022/2023.Rispetto alla situazione precedente, la rete è stata 

allargata anche all'Istituto Comprensivo di Tarcento (UD) analogamente a quanto già avvenuto per 

la stipula della nuova convenzione di cassa; 

-in data 6/11/2020 è stata definita e sottoscritta una nuova collaborazione prot.8848/C23  con 

l'Università degli Studi di Udine per l'effettuazione dei Percorsi per le Competenze Trasversali e 

l'Orientamento; 

 



c)Avvio nuovo anno scolastico e problematiche relative 

Come preannunciato nell'ultima seduta del 28/8/2020 del Consiglio, con lunedì 14 settembre sono 

state avviate le lezioni del nuovo anno scolastico precedute, nella giornata di lunedì, da incontri di 

informazione per studenti e loro genitori delle classi prime sulle modalità di svolgimento del nuovo 

anno e sulle misure di sicurezza predisposte. L'attività di informazione è proseguita, a cura dei 

docenti, nelle classi successive e nelle giornate seguenti. L'attività didattica è stata svolta nelle 

prime due settimane con orario 8.10-12.25 e dalla terza settimana con articolazione sino alle ore 

13.25. Accessi diversificati, mantenimento del distanziamento interpersonale e uso della mascherina 

per tutti i momenti di spostamento dal banco hanno consentito una attività didattica in sicurezza. A 

seguito dell'evidenza dei primi contagi (peraltro verificati come avvenuti al difuori della sede 

scolastica) il Dipartimento di Prevenzione dell'Azienda Sanitaria in data22/10/2020 ha svolto un 

approfondito sopraluogo alla sede scolastica e alle sue dotazioni, con un giudizio positivo sulla 

situazione e l'invito a provvedere a poche ulteriori incombenze (istruzioni per la sistematica 

aerazione delle aule, installazione di cartelli con appropriate istruzioni per il lavaggio delle mani, 

provvista di mascherine FP2 e camici per il personale, da utilizzare qualora sia necessario 

intervenire per casi sintomatici da isolare nell'apposito locale individuato) Si può dire che tutto è 

proceduto come previsto ed auspicato, compreso l'avvio della installazione della tensostruttura nel 

cortile interno della sede scolastica da parte di EDR-Udine, sino all'avvento dell'Ordinanza del 

Presidente della Regione n.39/PC del 23/10/2020 (didattica a distanza per almeno il 50% degli 

studenti ) dal 27 ottobre e del successivo DPCM 3/11/2020 a partire dal 9/11/2020 us (collocazione 

di tutti gli studenti in didattica a distanza, fatte salve le attività laboratoriali) Decisioni delle quali 

prendere atto e per le quali agire, di conseguenza anche alla luce della nota ministeriale n.1990 del 

5/11/2020 che demanda alle comunità educanti la individuazione delle specifiche modalità di 

attuazione. Considerando prioritarie le esigenze formative degli studenti, di fatto, ad oggi l'attività 

didattica in presenza è fruibile per un solo giorno alla settimana, per ciascuna classe, in gruppi non 

numerosi mentre nelle altre giornate, secondo il quadro orario settimanale definitivo, è attivata la 

didattica a distanza, svolta prevalentemente dai docenti dalla sede scolastica. Sono stati altresì 

promosse nella forma laboratoriale attività pomeridiane relative ad approfondimenti linguistici ed il 

laboratorio teatrale. E' questa una prospettiva minimale che si sta perseguendo non certo facilmente 

anche perché resistenze individuali ancora ci sono. Certo il “ tutti a casa” impegna di meno e da 

taluno viene apertamente caldeggiato. Ma la riflessione che ci ha guidati sino ad ora e che non può 

mai venire meno, è l'individuare ciò che sia più utile e proficuo per i nostri studenti. Diversamente 

la nostra mission verrebbe meno e non saremmo più un servizio pubblico d'istruzione. 

d)  EDUSCOPIO 2020 il liceo scientifico "L. Magrini" è il migliore del Friuli Venezia Giulia. 

Eduscopio è, da 14 anni, l'indagine nazionale annuale che la Fondazione Agnelli  di Torino  effettua  

per individuare le  scuole superiori che meglio preparano agli studi universitari e/o al mondo del 

lavoro e costituisce un riferimento importante per famiglie e imprese (1,8 milioni  di utenti che 

hanno visitato il portale)  Grande soddisfazione  per gli esiti del l'indagine 2020  (analizzati 

1.275,00 diplomati nel triennio  2014/15 – 2016/17) per  l'Istituto: 85,79 è il punteggio conseguito  

dal Liceo, il migliore del Friuli Venezia Giulia, con una crescita costante  e che lo  collocherebbe   

nella 2^/3^ posizione  nelle grandi città italiane.. Importante anche la collocazione al 3^ posto  in 

ambito tecnologico sempre per i risultati universitari  dell'indirizzo Costruzioni/Ambiente/Territorio  

dell'Istituto Tecnico Tecnologico. Buoni i piazzamenti anche dei restanti indirizzi dell'Istituto 

Tecnico Economico, soprattutto in termini di percentuali di accesso al mondo del lavoro 

 

 



d) Ringraziamento 

Sabato 14 novembre us si è scaduto il termine per la presentazione delle liste per il rinnovo del 

Consiglio di Istituto , per le elezioni che si svolgeranno, con le modalità che tratteremo 

successivamente in questa seduta, il 29 e 30 novembre ppv. Ho constatato che alcuni degli attuali 

componenti il Consiglio, tra i Genitori, i docenti e gli studenti, non hanno riproposto la loro 

candidatura. Sono, sinceramente, dispiaciuto. Al presidente Andreussi, al vice Barbina, per anni 

anche presidente della Associazione Genitori, ai signori Zamolo e Stefanutti, alle docenti Delle 

Case, Girardi e Luchini, e ai rappresentanti degli studenti Giulia CUTRI', Alessia MOLINARO, 

Luca PELLEGRINI e Irene PITTINO, un sentito grazie. Il cammino importante e i risultati 

conseguiti dall'Istituto nelle classifiche regionali, sono anche vostri..... 

Il Consiglio di Istituto prende atto. 


